



民児協 ぬくもり

No.14

【発行日】
令和2年2月13日

【発行】
笠間市連合民生委員
児童委員協議会

【編集】
広報委員会

民児協とは、民生委員・児童委員協議会の略称です。



紫式部とめじろ

小松崎 登氏 撮影

スローガン

支えあう 住みよい社会 地域から

昨年12月1日に民生委員・児童委員の一斉改選がありました。
各委員を地区版でお知らせいたします。

元号が「令和」に変わり、新たな年を迎えるました。

昨年十二月の一斉改選により、笠間市連合民生委員

な相談相手としての民生委員・児童委員は日々の活動を通じてつなぎ役となり、適切な対応を促す役割が期待されるものと思います。訪問や見守り、相談の問題など、さまざまな課題が浮き彫りになつてお



ごあいさつ
笠間市連合民児協
会長 常井 滋

どによる「八〇五〇問題」、世帯構造に伴う家族間の問題など、さまざまな課題が浮き彫りになつておられます。悲劇的ないじめや児童虐待、巧妙化し相變わらずのニセ電話詐欺、生活困窮など取り組まねば

2

受けられるべく活動を進めていく所存です。皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

大切な近所との連携

今まですべて家内が取り仕切つてたため、慣れない家事などに振り回され食事をするのも苦労している。自身も病気を抱えており、先行き不安だ。とのことであつた。

福祉担当部門に連絡し支援について相談する。週一回だが昼食の心配をしなくて済むようにと配食の手配もした。ご近所の方にも今後の様子を見守つていただくことをお願いして、ようやく見守り体制が整つたとホッと一息ついた。

奥様が亡くなられて二ヶ月後、ご主人も後を追うように亡くなられた。もう少し長生きしてほしかったのにと残念だ。

ご近所との連携の大切さをしみじみ感じた。

私たちは年齢を重ねるにつれ、体の痛みや様々な病気、不安や心配事が現れてきます。それらは、前向きに生きようという心を容赦なく削つていきます。そんな時でも、かわいい孫やひ孫の顔を見ると、不思議と心が和らいでいきます。

心がけていること

私自身は、孫やひ孫の笑顔のような特効薬にはなれないけれど、支援を必要とする方に寄り添い、少しできればと思っています。

民生委員・児童委員となつてたくさんの人と出会い、多くのことを教えたそうです。痛みは、体ばかりではなく、心もむしばれます。小さな痛みでさえ不安になり、意欲や希望を失わせます。まさに、体と心はつながっているのです。

受診しました。その時、痛み止めに加え、抗うつ剤が処方されました。

民生委員・児童委員となつてたくさんの人と出会い、多くのことを教えたそうです。痛みは、体ばかりではなく、心もむしばれます。小さな痛みでさえ不安になり、意欲や希望を失わせます。まさに、体と心はつながっているのです。

受診しました。その時、痛み止めに加え、抗うつ剤が処方されました。

民生委員・児童委員となつてたくさんの人と出会い、多くのことを教えたそうです。痛みは、体ばかりではなく、心もむしばれます。小さな痛みでさえ不安になり、意欲や希望を失わせます。まさに、体と心はつながっているのです。



製作者 堤徳郎民生・児童委員

日頃の 民生委員・児童

あなたの

六年間を振り返って

担当の地区は、一人暮らしや特に高齢者だけの世帯が毎年増えていました。農村地区のため、多くの方が、七十五歳を超えて米や栗、野菜づくりの担い手です。夏の暑い中、草取りや草刈りをしているおばあちゃん、おじいちゃんを見かけ、熱中症が心配で声を掛けると「大丈夫、慣

れてるから」と元気な声が返つてきます。でも、心配です。

ここ一年、入所や突然亡くなれる一人暮らしの方（孤独死も）が増えました。救急車のサイレンを聞く度、○○さんでは？とドキッときます。

現在、地区では、移動販売、デマンド、いきいき通所等を利用し、「自分で出来るうちは」と皆さん頑張つて生活されていますが、団塊世代の私は地区のこれからが心配です。

自然災害も他人事ではなくなつてきました。昨今、自助努力・公的支援には限ります。向三軒両隣で声かけ、助け・助けられの関係性が必要かつ重要と思います。今後は、日々の生活で感じた課題を見る化し、区長さん等と共に、地域の福祉力を高められるよう努力したいと思います。

翌日、本人と消費生活センターに行き状況説明、自己破産する事、住居の確保等々の各種アドバイスを受けました。

その後、市福祉担当課と何回かの打合せを実施し、本人の要望により借家や空部屋の物件を探しました。

空部屋を見つけて現地確認し、その後入居することができ、一人暮らしが始まりました。

相談を受けてから、四ヶ月目で新しい生活が開始できましたが、この間、市福祉担当課と緊密な連携、情報交換を実施しながら、対応することが出来ました。

今後も「一人暮らし」開始した本人を、地域の皆様と共に見守り続けていきたいと思います。

連携サポート

委員の活動から

そばで…

ごあいさつ

笠間市長 山口 伸樹

民生委員・児童委員の皆様方に、日頃から社会福祉の増進にご尽力をいただき深く感謝申し上げます。

また、昨年十二月一日付けの一斉改選により、一五一名の皆様に就任をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、時代がスタートいたしました。人口減少や少子高齢化、子どもへの虐待、社会的孤立や貧困など地域の福祉の課題は複雑多様化しており、地域ぐるみで社会全体を守り高めていくことが大切な時代となつております。

更に近年、自然災害等多く発生しており、支援が

必要な方々について日頃から地域全体で見守つていかなければなりません。そこで地域と福祉行政のつなぎ役となる民生委員・児童委員の皆様の役割も一層重要なております。

市といたしましても、一層の連携を図り、地域福祉の向上に努めてまいりますので委員の皆様には、引き続きお力添えをお願い申し上げます。

最後に、笠間市民生委員・児童委員協議会のますますの発展と、委員の皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げ、挨拶といたします。



幸町、大沢中1・2



青葉町
多川英久雄
77-5651
中央支部(再任)



担当区域
旭丘団地、住吉団地、
みどり野団地

横木守
77-3951
北川根支部(新任)



担当区域
旭平2、旭平団地、
緑ヶ丘団地
さい斎藤清
77-1214
大旭支部(再任)



担当区域
旭平1、サンステージ
阿久津英茂
77-4534
大旭支部(新任)



担当区域
旭台団地1・2・3・4
阿久津英茂
77-6826
大旭支部(新任)



担当区域
住吉本宿、白百合

すず木倫孝
77-0459
北川根支部(新任)



担当区域
石沢、長鬼路全区
うち打安洋
78-0159
北川根支部(再任)



担当区域
睦団地、西原、西原住宅班、
コンフォートタウン西原
みつ光宏子
77-9373
北川根支部(新任)



担当区域
RG風の杜、グリーンウッド
ふっせ谷智恵美
77-2827
北川根支部(再任)



担当区域
下市原、中市原

おお澤守生
77-3528
大原支部(新任)



担当区域
柏井、柏井団地、旭丘、
仁古田全区、南丘団地
はこ田もと子
77-4573
北川根支部(再任)



担当区域
随分附本郷・新田、東原
えだ枝よし良雄
77-0948
北川根支部(新任)



担当区域
住吉新宿、湯崎、田向
うえの野憲一
77-4370
北川根支部(新任)



担当区域
館古宿、本内、原坪、筒塙

たか安勝恵
77-3335
大原支部(新任)



担当区域
小原団地
香取、久保下寺、新宿、
はせがわみち夫
77-2519
大原支部(再任)



担当区域
滝川1・2
とも友部順子
77-2794
大原支部(再任)



担当区域
上市原1・2
なか中庭栄一
77-3290
大原支部(新任)



担当区域
友部地区全域

いち毛まさ明
77-8590
(新任)



担当区域
友部地区全域

やま山口正俊
77-6060
(再任)



担当区域
友部地区全域

いい飯田君枝
77-9203
(新任)

主任児童委員

友部第二小学区

旭台、アクシーナー旭台



担当区域
矢野下藤株・下郷、
若狭山団地、清住町
てら寺とき常康
73-4113
大旭支部(再任)



担当区域
大沢下2

きく菊みち子
77-4460
大旭支部(再任)



担当区域
大沢下1

かわ川いち郎
77-6699
大旭支部(新任)



担当区域
八幡台第1

その園とし敏子
78-2517
大旭支部(再任)



担当区域
大沢上3

なり成田恵子
77-7962
大旭支部(再任)



担当区域
大沢上1・2

たなかけい一
77-5587
大旭支部(再任)



担当区域
旭崎1・2、原団地

あべ部ゆき雄
77-3789
大旭支部(再任)



担当区域
大沢上1・2

てら寺とき門
73-4113
大旭支部(再任)

